

La Cruz acompañará a Idalys en la apertura de París 2024

Image not found or type unknown



Ceremonia de inauguración

París, 24 jul (JIT).- La delegación cubana asistente a los Juegos Olímpicos de París 2024 informó que el púgil Julio César La Cruz ocupará el lugar del luchador Mijaín López como portador de la enseña nacional durante la ceremonia inaugural de la lid, prevista para el próximo viernes.

La decisión tiene como objetivo evitar el traslado de Mijaín, desde y hacia la ciudad búlgara de Teteven, donde el equipo del estilo grecorromano que lidera cubre satisfactoriamente el cierre de la preparación para la cita donde él intentará la hazaña de coronarse por quinta vez a este nivel.

Se trata de un paso fraguado como fruto de intercambios con el propio atleta y su colectivo técnico, en función de continuar respaldando sus esfuerzos y compromiso con el resultado al que todos aspiramos.

De tal forma, Julio, doble monarca bajo los cinco aros, acompañará a la judoca titular y multimedallista a esa instancia Idalys Ortiz, como otro destacado exponente del movimiento deportivo cubano.



Radio Habana Cuba